

# Mix kommt gut an

## Mitgliederzahlen beim Wirtschaftsclub Bad Oeynhausen entwickeln sich positiv

■ Von Harald Fichtner

Bad Oeynhausen (WB). Der Wirtschaftsclub Bad Oeynhausen sieht sich als Forum hiesiger Unternehmer und als Basis für erfolgreiches Netzwerken. Das Konzept geht auf, und die Mitgliederzahl entwickelt sich positiv, wie der Vorsitzende Alfred Dalpke am Rande der Jahreshauptversammlung am Montagabend im Hotel Arcadia hervorhob.

Und auch die Mitglieder scheinen mit der Führungsriege zufrieden und bestätigten den Vorstand im Amt. Nur eine Veränderung gab es: Dagmar Pape muss aus beruflichen Gründen im Wirtschaftsclub kürzer treten. Ihr Nachfolger als Pressesprecher ist Kay-Uwe Schneider: »Dagmar Pape hat mich gebeten, das Amt der Pressesprecherin niederlegen zu dürfen. Sie ist mit ihrer Kommunikationsagentur ausgelastet. Mit Kay-Uwe Schneider haben wir jemanden gefunden, der einerseits gut zu uns passt und andererseits als Geschäftsführer der Westfalica am Ort auch eine Persönlichkeit ist«, sagte Alfred Dalpke.

Den Wirtschaftsclub sieht der alte und neue Vorsitzende auf einem guten Weg in die Zukunft. »Wir bieten unseren Mitgliedern einen guten Mix aus Vorträgen,

Zusammenkünften und Betriebsbesichtigungen. Zudem sorgen wir für den Informationsaustausch der Mitglieder untereinander und pflegen den Kontakt zu Politik, Stadt- und Kreisverwaltung und anderen Vereinen«, sagte Alfred Dalpke. Besonders wichtig ist für den Vorsitzenden zudem, die Stadt Bad Oeynhausen nicht isoliert, sondern

als Teil der Region zu betrachten. Um attraktive Firmen und Fachkräfte gewinnen und halten zu können, brauche es noch mehr als eine gute Anbindung an die Verkehrsinfrastruktur und das wichtige Breitbandinternet. Auch attraktiver Wohnraum und das Thema Kinderbetreuung habe der Wirtschaftsclub auf dem Schirm.

● Der Wirtschaftsclub hat ein umfangreiches Halbjahresprogramm erstellt. Die nächsten Veranstaltungen sind am Montag, 3. Februar, 19 Uhr, der Stammtisch im Verkehrshaus für Mitglieder und Bürger sowie am Montag, 17. Februar, 19 Uhr, ein Vortrag von Peter Hahne im Volksbank-Pavillon an der Eidinghauser Straße.



Schatzmeister Jörg Kemminer (von links), der neue Pressesprecher Kay-Uwe Schneider, die bisherige Pressesprecherin Dagmar Pape, der zweite Vorsit-

zender Volker Nolting sowie der erste Vorsitzende Alfred Dalpke sehen den Wirtschaftsclub Bad Oeynhausen gut positioniert. Foto: Harald Fichtner